

G e s e t z s a m m l u n g

für das
K ö n i g r e i c h S a c h s e n.
26.

43.) Bekanntmachung,

die mit Spanien getroffene Freizügigkeits-Ubereinkunft betreffend;

vom 18ten Juni 1831.

Nachdem zwischen den Königlichen Regierungen von Sachsen und von Spanien ein, die Freizügigkeit zwischen den beiderseitigen Staaten, feststellendes Abkommen getroffen worden ist, so wird, auf Allerhöchsten und Höchsten Befehl, der Inhalt der hierüber unterm 3ten vorigen Monats gegenseitig ausgewechselten Declarationen, mittelst der hier angefügten, mit ☉. bezeichneten Uebersetzung, andurch zur öffentlichen Kenntniß gebracht und haben sämtliche Behörden, so wie überhaupt Alle, die es angeht, sich darnach gebührend zu achten.

Dresden, am 18ten Juni 1831.

Königl. Säch. Geheimer Rath.

Roßitz und Jänckendorf.

Adolph von Weissenbach.